

## Maroto

domingo, 11 de noviembre de 2007

Modificado el lunes, 24 de agosto de 2009

José Maroto

Por Juan Pedro Borrego

Se retira uno de los nombres que han marcado una época en las piscinas, tras desarrollar gran parte de su carrera entre el CN GUÍA y el CN CIUDAD ALTA. Con su aspecto rudo, Maroto siempre infundía respeto a quienes no le conocieron. Su carácter penetrante se reflejaba en una de sus más peculiares características, su silbido. Él lo recuerda con agrado. Era su estilo de animar y mantener la motivación de sus nadadores, fuera cual fuera la competición en la que estuviera.

José Maroto se jubila

Por Juan Pedro Borrego

Se retira uno de los nombres que han marcado una época en las piscinas, tras desarrollar gran parte de su carrera entre el CN GUÍA y el CN CIUDAD ALTA.

Con su aspecto rudo, Maroto siempre infundía respeto a quienes no le conocieron. Su carácter penetrante se reflejaba en una de sus más peculiares características, su silbido. Él lo recuerda con agrado. Era su estilo de animar y mantener la motivación de sus nadadores, fuera cual fuera la competición en la que estuviera. "Jajajaja. Muchas experiencias hay con eso. Recuerdo una anécdota en Tenerife, en la que un juez quería descalificar a mis nadadores porque decía que les dirigía la carrera. Nada más absurdo. No sé qué le dije, pero sé que fue una burrada. Pero bueno (en eso le tiembla la barbilla), la semana pasada, un nadador mío, Yohias Santana, se puso una camiseta que decía "Gracias por todo, Maroto. Sílbame". Y eso hice". Fue su último silbido.

VER REPORTAJE COMPLETO PUBLICADO EN "LA PROVINCIA"